

s'Untergwandl im Klimawandel

RAINBACH / Im alten Weinhäusl in Rainbach ist wieder Leben eingezogen. Nach der Eröffnung des Handwerkslandes und der Kreativwerkstatt „Herbstkunst“ Anfang April wird am kommenden Wochenende bereits die erste Sonderausstellung eröffnet. „s'Untagwandl im Klimawandel“ heißt die vielversprechende Ausstellung, zu der Herbstkunst-Obfrau Elfriede Heinzl mit ihrem Team herzlich einlädt. Am Samstag, 6. Juni, ist die Ausstellung von 13 bis 18 Uhr und am Sonntag, 7. Juni, von 9 bis 18 Uhr geöffnet. Am Laufsteg wird Unterwäschemode von anno dazumal am Sonntag um 16 Uhr vorgeführt. Moderator Helmut Knogler, der viele Jahre lang im Weinhäusl das Wäschepflegemuseum geführt hat und wohl auch von „alter“ Unterwäsche etwas versteht, führt durch das Programm. Nicht nur für visuelle, auch für kulinarische Genüsse ist gesorgt.

Infobox:

Herbstkunst ist eine Gemeinschaft von sechs Frauen und einer Auswahl aus Gastausstellern, die gemeinsam das Ziel verfolgen, mit sehr unterschiedlichen und einzigartigen Handwerkskünsten Gärten, Wohnungen und Haushalt zu einem ganz persönlichen Lieblingsplatz zu machen. Im Handwerksladen gibt es passende Accessoires für die aktuelle Jahreszeit, jedes Handwerksstück ist einzigartig und hat eine persönliche Note. In der Kreativwerksstatt haben Besucher die Möglichkeit, den Künstlern bei der Arbeit über die Schulter zu schauen.

Verein Herbstkunst, Pragerstraße 2, 4261 Rainbach, Öffnungszeiten Donnerstag 14 bis 18, Freitag 9 bis 11.30 und 14 bis 18, Samstag 9 bis 11.30 Uhr, www.herbstkunst.at